



PAROISSE
SAINTE GENEVIÈVE DES GRANDES CARRIÈRES

L'ÉCHO

29 juin 2025

Solennité des saints Pierre et Paul, apôtres - Année C

Édito

En France, la tradition est de célébrer les ordinations sacerdotales autour de la fête des saints apôtres Pierre et Paul (le 29 juin) ... C'est donc aussi la période des anniversaires d'ordination. Alors que je viens de fêter mes 24 ans de sacerdoce, la figure de saint Pierre me touche particulièrement et m'invite à relire ma vocation à travers la sienne, en trois étapes :

Lors de la première pêche miraculeuse (Luc 5, 1-11), a lieu l'appel de Jésus à Pierre : « À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : "Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pécheur." [...] "Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras." Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent. » C'est le premier appel : comment ça, devenir prêtre ? Comment est-ce possible ? Je me souviens m'être dit à la fois que j'étais « trop nul », pas capable, et qu'il y avait tant de belles réalités à quitter ! Mais une force me soutenait et m'a permis de suivre ce qui fut discerné comme un premier appel.

La deuxième étape est la proclamation de la mission de Pierre (Matthieu 16, 17-18) : Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon, fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du Royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. » Ce passage solennel et fort me fait penser à mon ordination sacerdotale : l'appel de Dieu, de l'Église, la grandeur du moment et du don qui est fait. Mais aussi la certitude de la présence de l'Esprit qui nous dépasse complètement, et le désir de changer le monde, d'allumer le feu !

Enfin, la troisième étape de la vocation de Pierre a lieu après la résurrection, donc après la triple trahison. C'est la triple demande de Jésus (Jean 21, 15-25) : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Et la triple confirmation de la mission de Pierre : Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. » Alors que l'on pourrait penser que Jésus condamnerait Simon et ne le confirmerait pas dans sa mission de Pierre, c'est tout l'inverse qui se passe. Nous comprenons alors que Simon n'a pas été choisi pour ses qualités humaines, mais par grâce. Il sera d'autant plus le « roc » solide sur lequel le Christ bâtit son Église qu'il a fait l'expérience de la miséricorde. Après 24 années sacerdotales, c'est le regard miséricordieux du Christ sur moi-même et sur les âmes qui me touche profondément. Combien de fois Jésus pourrait me dire : « Pécheur, je n'ai plus besoin de toi... » Et pourtant, il veut aussi passer par son faible prêtre pour donner sa grâce.

Chers paroissiens, priez pour vos prêtres, spécialement pour Damien, afin que, par la miséricorde de Dieu, nous devenions de saints prêtres au service de la sanctification des âmes.

Père François d'AIGREMONT

HORAIRES PAROISSE

Messes en semaine

mardi à vendredi
à 12h00

Messes dominicales

samedi à 18h30
dimanche à 10h30

Accueil paroissial

du lundi au vendredi
de 15h à 18h et
samedi de 10h à 12h

Maraudes

lundi soir (départ à 20h de
la paroisse)

Messe à la maison de retraite Carpeaux

jeudi 3 juillet à 15h

Messe à la maison de retraite des Issambres

les vendredis à 15h

Eté à partir du lundi 7 juillet

Pas de laudes

Pas de permanence du Père
François

Pas de messes à la maison
de retraite

Pas d'adoration

Un grand merci au Père Pierre-Alain!

Dimanche dernier, nous avons eu la joie de vivre une magnifique messe d'action de grâce pour le Père Pierre-Alain d'Arthuys, à l'occasion de son départ après six années au service de notre paroisse Sainte-Geneviève des Grandes Carrières. Six années au plus près de nos familles, et tout particulièrement de nos jeunes, qu'il a accompagnés avec cœur, foi et bienveillance. Quel bonheur de voir l'église comble pour cette célébration joyeuse et émouvante !



La messe, portée par notre chorale paroissiale et rehaussée par la présence de la chorale des lycéens, fut d'une grande beauté.

À l'issue de la célébration, plus de 160 paroissiens se sont retrouvés à la maison paroissiale pour un déjeuner fraternel. Un immense merci à Monsieur et Madame Mancuso qui, avec une grande générosité, ont offert ce repas.

Merci Père Pierre-Alain pour votre engagement, votre écoute et votre présence fidèle. Que le Seigneur vous accompagne dans la suite de votre mission



Vincent Berlizot: Un au revoir fraternel, dans la prière

Chers paroissiens,

Après deux ans à la paroisse, le séminaire m'envoie en apostolat à Saint-François-de-Sales (XVIIe) à partir de la rentrée prochaine tout en poursuivant les études au collège des Bernardins. Je souhaite vous remercier pour votre accueil et votre amitié ! Je rends grâce à Dieu pour le don de la foi et pour tout ce que j'ai pu recevoir dans cette paroisse à votre contact et plus particulièrement avec les étudiants, les lycéens et les familles

que j'ai eu la grâce d'accompagner. Il règne à Sainte-Geneviève une belle fraternité enracinée dans le Christ ! Puisse le Seigneur poursuivre l'œuvre qu'il a commencée en vous ! Je me confie à votre prière et espère bien vous retrouver dans les prochaines années.

Bien fraternellement,

Vincent

Le Denier : votre don fait vivre la paroisse

Chers paroissiens, un grand merci à ceux qui ont déjà donné au Denier cette année. Grâce à vous, la paroisse peut accueillir, transmettre, célébrer et servir.

Mais à ce jour, les dons sont en forte baisse :

- -37 % en montant collecté
- -30 % de donateurs
- -11 % sur le don moyen

Pour faire face à ses charges, la paroisse a besoin de **1 239 €** par jour.

Chaque don, même modeste, est essentiel.

Vous pouvez donner :

- En ligne sur www.sgdgc.fr
- Par chèque à l'ordre de :

Paroisse Sainte-Geneviève des Grandes Carrières – ADP

- Ou en scannant le QR code ci-contre

Merci pour votre générosité et votre fidélité.

Le Conseil pour les Affaires Économiques



ÉVÉNEMENTS

Ne pas oublier

Dimanche 29 juin

Première messe du Père Damien TOUSSAINT à 10h30 suivie de notre dernière Table Ouverte Paroissiale de la saison ou chacun rapporte sa spécialité à partager.

Vous souhaitez soutenir Damien dans ses premiers pas de ministère ? Une cagnotte est ouverte : scannez le QR code ci-dessous ou rendez-vous à l'accueil de la paroisse. Merci pour votre présence et votre générosité.



Nous nous réjouissons pour les baptêmes de:

Léon GRASSANO 28/06
Oscar de ALVAR de BIAUDOS
de CASTERJA 29/06